
UNE TOUCHANTE CONVERSION

Une pieuse Anglaise s'occupant des oeuvres et des ambulances de Douvres (Angleterre) a raconté le trait suivant à un religieux français :

Un soldat anglais, blessé grièvement, voulut se confesser. Un prêtre vint. Il ignorait la langue et fit dire au mourant, par un officier protestant, de se repentir, car il allait l'absoudre. Mais l'édifiant pénitent, voulant absolument déclarer ses fautes, s'en accusa à l'officier, le priant de les traduire au prêtre. Lorsque cette méritoire confession fut finie, l'officier protestant, émerveillé de tant d'humilité, que seule la religion catholique pouvait inspirer, déclara-t-il, eut l'âme si touchée qu'il manifesta sur l'heure la volonté de se convertir. Le prêtre français hésitait à l'admettre aussi vite dans l'Eglise. Mais il céda à ses instances. " Si j'étais en danger de mort, que feriez-vous, demanda l'officier. — Ce serait différent, répartit le prêtre. — Au front, ne suis-je pas toujours en danger de mort?" répliqua l'officier. Vaincu par le désir, la bonne volonté et les bonnes raisons du protestant, le prêtre fut heureux de recevoir son abjuration et de le baptiser sous condition. Le soir même, l'événement prouva que le nouveau converti avait bien fait de ne pas remettre même au lendemain, car il avait succombé sous la mitraille, le même jour.

PRIERES DES QUARANTE-HEURES

Mardi,	25 janvier. — Dorval.
Jeudi,	27 " — Saint-Victor.
Samedi,	29 " — Saint-Edouard, à Montréal.